



Las muchachas ganaron el trofeo al Juego Limpio del torneo. CORTESÍA FEDEFUTBOL



Después de la final se fueron a compartir con la barra tica. CORTESÍA FEDEFUTBOL

GÜILAS CON BOLETO MUNDIALISTA Y GRAN SEGUNDO LUGAR DE CONCACAF

# Mucho por aprender

◆ **ANDRÉS MORA M.**  
andres.mora@lateja.co.cr

**La Selección** de Costa Rica se trajo la medalla de plata del torneo de Concacaf femenino, tras perder la final (6-0) ante Estados Unidos.

Pese a la goleada, las ticas se convirtieron en unas campeonas para Tiquicia por el torneo que se jaloron.

Las muchachas tendrán mucho que aprender de las gringas para representar al país en la Copa del Mundo de Canadá, que se jugará entre el 6 de junio y el 5 de julio del próximo año.

Las ticas se mantuvieron invictas hasta que se toparon a las gringas en la gran final. Las estadounidenses son las número uno del mundo, según el ranking de la FIFA. Estados Unidos es un equipo experimentado, el promedio de edad ronda los 30 años y ha ganado



Wambach fue un completo dolor de cabeza. AP

dos campeonatos mundiales mayores (1991 y 1999), cuatro medallas de oro en Juegos Olímpicos (1996, 2004, 2008 y 2012) y se impuso en seis

de siete premundiales.

Sin duda, las gringas son un ejemplo a seguir para las ticas y la dirigencia nacional.

## EL TORNEO

**La selección** de México derrotó (4-2) a Trinidad y Tobago y se adueñó del tercer boleto a la Copa del Mundo mayor femenina que se jugará el próximo año en Canadá. Las aztecas terminaron empatando (2-2) ante las caribeñas en tiempo regular. Las trinitobaguenses tienen otro chance para clasificar al Mundial y jugarán un repechaje ante Ecuador.

**Complicado juego.** Las ticas tuvieron un juego complicadísimo, pues la experimentada Abby Wambach hizo loco.

Apenas a los cuatro minutos llegó el primer pepino por intermedio de Wambach, quien aprovechó su estatura y marcó de cabeza, tras un buen pase de Morgan Brian.

El 2-0 cayó al minuto 18 y fue de Carli Lloyd, otra vez en jugada de tiro de esquina y de jupa.

Las ticas querían tocar la peca, pero la diferencia física era notable y les costó mucho el manejo

del juego.

Al 28 la Tricolor presionó, pero las locales se defendieron muy bien. Wambach volvió a vacunar al 35 y al 41 y la defensa tica no pudo hacer nada para evitar su contundencia goleadora.

**Más al suave.** Para la segunda parte Estados Unidos bajó la intensidad y las ticas mejoraron el control de la chocobola.

Al 71 las gringas demostraron una vez más, su poderío, tocaron bonito la peca y Sydney Leroux, que había entrado de cambio, le metió un pase perfecto a Abby, quien con un globito hizo un golazo para el quinto.

El gol desordenó a la Tricolor y dos minutos después cayó el sexto pepino, cuando las estadounidenses armaron una gran jugada por la izquierda. Tobin Heath centró donde estaba Leroux para que esta cabeceara y sentenciara con el 6-0. Las nacionales regresan hoy a las 11:30 a. m., al aeropuerto Juan Santamaría y se irán en caravana hasta el Proyecto Gol donde los esperan los familiares para darles un merecido recibimiento.